

れいわ ねん がつ にち  
令和5年1月11日

ひがししょうじじょうがっこうじどう  
東小路小学校児童のみなさんへ

東小路青少年指導委員連絡協議会代表 牧野大樹  
大阪市立東小路小学校 P T A 会長 山本昌弘

## ひがししょうじ たいかい ちゅうし 東小路ガチ☆メン大会、マジックショー中止のお知らせ

れいわ ねん がつ にち  
令和5年1月14日（土）の『東小路ガチメン大会』と  
ひがししょうじ たいかい ちゅうし  
『マジックショー』は、中止します。

サポーター（保護者）の皆様へ

新春の候、保護者の皆様方におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申しあげます。  
平素より本校 PTA 活動に多大なるご理解、ご協力を賜りありがとうございます。

先にお知らせしておりました 1 月 14 日（土）開催予定の『令和4年度 東小路ガチ☆メン大会』と『マジックショー』につきまして、多くの子どもたちより参加の申し込みをいただきありがとうございました。大阪府内の新型コロナウイルスの感染状況の基準となる『大阪モデル』の『赤信号』点灯、また直近の大阪府の新型コロナウイルス感染状況を鑑み、学校と協議した結果、『東小路ガチ☆メン大会』、『マジックショー』を中止とする運びとなりました。大変残念ではございますが、子どもたちの健康と安全を第一に考え、このような決断になりましたこと、ご理解くださいますようお願ひいたします。2月に開催予定の『生野区長杯 ガチ☆メン大会』への参加希望につきましては、改めて書面にてお知らせさせていただく予定です。開催直前での中止のご連絡となりましたこと、どうぞご了承いただきますようお願い申しあげます。